

山中魂

~正義 勇気 土根性~

新潟市立山の下中学校たより

令和6年10月11日発行

第17号 校長 武藤 雅雄

令和6年度 新潟市中学校新人大会の結果

○陸上競技(ビッグスワン)

男子共通800m

(2年) 8位 木村

女子走り幅跳び

西

(2年) 3位

小見 (2年) 4位

女子共通200m

嶋田 (2年) 7位

○サッカー(太夫浜球技場)

山の下・下山 4-1 新津一中

山の下・下山 8-0 大形中

⇒ 2 勝 1 位

○ソフトテニス男子

団体戦 (新潟市庭球場)

山の下中 3-0 早通中

山の下中 2-1 亀田西中

山の下中 2-1 新津一中

⇒ 1 位

○ソフトテニス女子

団体戦(新潟市庭球場)

山の下中 1-2 葛塚中

⇒ 1回戦敗退

○バレー男子(北地区スポーツセンター) ※各チームともクラブチーム

VC 新潟東(山の下) 2-0 内野 C

⇒ 2 勝 1 位

○女子バレーボール (秋葉区総合体育館) 予選リーグ

山の下中 2-0 亀田西中

山の下中 2-0 大江山中

決勝 山の下中 0-2 新津一中

⇒ 2 位

○男子卓球部(豊栄総合体育館)

団体戦 予選リーグ

山の下中 3-1 早通中

山の下中 1-3 木戸中

山の下中 1-3 石山中

1勝2敗⇒予選リーグ敗退

○野球(新津金屋運動広場野球場)

山の下・大形 4-4 新潟柳都中

山の下・大形 9-2 白根一中

1 勝 1 分 2 位

各種大会・コンクールの結果

○卓球女子

ニッタク杯 TOYOSAKA オープン卓球大会 中学女子1年 2位 井嶋

市民総合体育祭 卓球競技

中学生女子1年 3位 井嶋

○ソフトテニス男子

しばたキャッスルカップ

中学生男子団体 3位 山の下中学校

○美術部

河川海岸愛護に関する図画ポスターコンクール 学校賞 山の下中学校美術部

優秀賞 佐藤

優秀賞 清水

前期を振り返って

1年1組 斉藤

私は山の下中学校に入学して、初めてのことがたくさんありました。その中でも、特に私が力を 入れたことは2つあります。

1つ目はテストです。私は前期のテスト勉強を少ししかしていなくて、1回目のテストよりも2回目のテストの点数が下がりました。しかし、数学だけは何度もワークをしたので、1回目よりは点数が上がりました。次のテストでは数学だけでなく、他の教科も数学のようにワークを何回もして、目標の450点以上を目指してがんばろうと思います。

2つ目は委員会活動です。私は応援委員会で壮行会の仕事をがんばりました。私が担当した仕事は、プラカードと司会です。プラカードのときは選手が目立つようにプラカードの位置を調整しながら歩きました。司会は何回も練習して、かまないようにハキハキと話すように意識しました。私は後期に放送委員会に入るので、司会のときの経験を生かして、ハキハキと話すようにしたいです。他にも前期に力を入れたことや初めてのことがたくさんありました。後期にも初めてのことがたくさんあると思うので、前期以上にがんばって楽しく過ごせたらいいと思います。

2年1組 土田

私は前期を振り返り、思うことがいくつかあります。

1つ目は学習についてです。前期に行われたテストでは、あまりよい結果を残せませんでした。 2年生になり、学習内容が徐々に難しくなっているので、家での復習を怠らず、後期に行われるテストに備えていきたいです。

2つ目は部活動についてです。私は立候補して美術部の部長になりました。日々,周りを見て声をかけたりしています。しかし,私自身このような重要な役割を担ったことがないため,不安なことばかりです。少しずつ精進していきたいと思います。

3つ目は、行事についてです。黎明祭では、クラスのみんなで協力して最高の成績を収めることができました。この経験は、私にとって特別なものです。今月は諸声祭があります。団結力を発揮して、クラス全員で素晴らしい諸声祭にしたいです。

前期を振り返ってみると、テストに備えた復習が足りなかったという反省と、黎明祭で自分が成長するきっかけを見つけることができました。この2つのことを自分の中で大切にし、後期もより充実した学校生活が送れるように、がんばっていきたいです。

3年2組 橋本

ぼくが前期にがんばったことは3つあります。

1つ目は部活動です。ぼくはソフトテニス部に所属していました。前衛を担当していたので,練習ではボレーのミスをなくすために,ラケットをぶれさせないでボレーする練習を集中して行いました。また,サーブが入る確率を上げるために,自分がサーブを入れやすいスピードを見つけて,そのスピードで安定してサーブが入るように練習しました。最後の大会では,県大会出場決定戦まで勝ち進むことができましたが,敗退してしまいました。しかし,試合で3年間の練習の成果を出すことができたのでよかったです。

2つ目はピアノです。ぼくは諸声祭で伴奏を担当します。夏休みから曲の楽譜読みに取りかかり、練習しています。苦手な部分を何回も練習したり、メトロノームを使って練習したりしてきました。 10月29日に諸声祭があるので、そのときまでにクラスのみんなが気持ちよく歌えるように、速度が変わらないで一定の速さで演奏していきたいです。

3つ目は勉強です。3年生は年が明けたら受験が始まります。ぼくは夏休みにピアノと両立して 受験勉強をしました。今まで勉強したすべての範囲が出題されるので,夏休みは1・2年生の範囲 を復習しました。数学では、計算練習やグラフの読み取り、図形の証明問題などに力を入れました。 理科や社会は暗記する量が多いので、範囲を細かく分けて、ミスがなくなるまで繰り返し問題を解 きました。英語は単語の意味を覚えたり、新研究のリスニング問題を解いたり、長文を理解するた めに文法を覚えたりしました。他にも時間を計って短時間でより多くの問題を解く練習もしました。

夏休みが終わり、受験勉強できる時間が少なくなってきたので、空いている時間や隙間時間を有効に使って勉強していきたいです。中学校生活も残り半年たらずです。勉強だけでなく、クラスのみんなとの思い出作りも大切にしていきたいと思います。